

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Analisis Pengaruh Penyaluran Pembiayaan Modal Kerja Terhadap Pendapatan Di BMT Al-Hijrah Bukittinggi Tahun 2012-2018**”. Di susun oleh Desti Pertiwi, NIM 3316.021 Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Jurusan S1 Perbankan Syariah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bukittinggi Tahun Akademik 2020.

Latar belakang penelitian ini adalah bahwa pada BMT Al-Hijrah Bukittinggi tingkat pendapatan yang diterima dari tahun 2012 sampai 2018 mengalami peningkatan yang tidak konstan, sementara ditahun yang sama jumlah pembiayaan modal kerja yang disalurkan mengalami peningkatan setiap tahunnya, maka dari peneliti ingin melihat pengaruh Penyaluran Pembiayaan Modal Kerja Terhadap Pendapatan Di BMT Al-Hijrah Bukittinggi.

Metodologi penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yaitu data yang diperoleh dari BMT Al-Hijrah Bukittinggi yang diambil dari laporan tahunan yaitu dari tahun 2012 sampai tahun 2018. Metode analisis data yang digunakan adalah Analisis Regresi Linier Sederhana, dengan Uji Koefisien Korelasi dan Uji Asumsi Klasik diantaranya Uji Asumsi Normalitas, Uji Autokorelasi, Uji Parsial (Uji t), Dan Uji Koefisien Determinasi (R<sup>2</sup>).

Hasil penelitian data yang didapatkan melalui analisis regresi linier sederhana. Menunjukkan bahwa pendapatan BMT Al-Hijrah Bukittinggi adalah sebesar 220,974 saat tidak dipengaruhi oleh variabel pembiayaan modal kerja. Sedangkan koefisien X dimana b sebesar - 0,121 menunjukkan jika ditambah pembiayaan modal kerja sebesar satu satuan maka justru akan menurunkan pendapatan BMT Al-Hijrah Bukittinggi sebesar 0,121. Nilai R<sup>2</sup> sebesar 0,541 atau 54,1%. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa kontribusi dari variabel pembiayaan modal kerja terhadap pendapatan hanya sebesar 54,1% sedangkan sisanya sebesar 45,9% dipengaruhi oleh variabel lain. Berdasarkan uji t menunjukkan bahwa pembiayaan modal kerja secara negatif dan tidak signifikan mempengaruhi pendapatan ditunjukkan dengan nilai signifikan besar dari 0,05 ( $0,059 > 0,05$ ) dan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $-2,430 > 2,015$ .

**Kata Kunci : *Pembiayaan Modal Kerja dan Pendapatan***